INSTITUTO DE SALUD SUBCOMITÉ SECTORIAL DE SALUD DEL COPLADE GRUPO DE TRABAJO DE INFORMACION SECTORIAL

Minuta de Acuerdos

En la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, siendo las 10:00 horas del día 04 de marzo de 2016, reunidos en la sala de juntas de la Dirección de Planeación y Desarrollo del Instituto de Salud, los CC. Mtro. Oscar Gabriel Vázquez Hernández, Jefe del Departamento de Sistemas de Información en Salud y Coordinador del Grupo de Trabajo de Información Sectorial, Dr. Rigoberto Tipacamú Escobar, Subdirector de Planeación en Salud; Dra. Hilda María Jiménez Acevedo, Directora General del Consejo de Investigación y Evaluación de la Política Social (CIEPSE); Ing. Ángel Ruiz Ramírez, Director de Planeación Sectorial de la SPGPyPG; Lic. Rafael García Palacios, Director de Geografía y Estadística de la SPGPyPG; Ing. David Serrano González, en representación del Dr. Cesar Ernesto Uhlig Gómez, Coordinador Delegacional del IMSS PROSPERA; Lic. Lulio Eugenio Pérez Díaz, jefe de Admisión Hospitalaria en representación del Lic. Aarón Yamil Melgar Bravo, Delegado Estatal del IMSS; Lic. Luis Enrique Montero Molina; representante del Lic. Jorge Esteban Ross Coello, Director General del ISSTECH; Lic. Lucía Lisbeth Zuñiga Valdez, jefe de departamento y representante de la Lic. Carolina Elizabeth Sohle Gómez, Directora General del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF); Lic. En Enfermería Mayra Hernández Martínez, Jefa de Enfermeras del Hospital Militar, en representación del General Brigadier Medico Cirujano Emmanuel Martínez Lara, Director del Hospital General de la SEDENA: Ing. José Luis Molina Farrera. Jefe del Departamento de Desarrollo y representante del INEGI; Lic. Margarita Marisol Herrera Pimentel, Jefa del Departamento de Programas Especiales de la SPGPvPG; Lic. Revnela Mendoza Lázaro, Enlace Sectorial de la SPGPyPG; Lic. Víctor Manuel Canales Vega, Jefe de Departamento de la SPGPyPG; Lic. Teresa de Jesús Bautista Vázquez, apoyo administrativo, en representación del Departamento de Integración Presupuestal; Lic. Alfonso Díaz Martínez, Apoyo Administrativo y representante del Departamento de Evaluación; Lic. Erika E. Pérez Ruiz, Coordinadora Administrativa y representante de la Cruz Roja Mexicana; todos reunidos con el objetivo de llevar a cabo la primera reunión de trabajo en la que se abordaron los siguientes puntos: Integración del Anuario Estadístico 2015 y el análisis del proyecto "factores que afectan la esperanza de vida", de acuerdo al orden del día:

Orden del día

- 1. Registro de asistencia.
- 2. Bienvenida y objetivo de la reunión.
- 3. Integración del anuario estadístico.
- 4. Análisis de los factores que afectan la esperanza de vida.
- 5. Asuntos Generales.

1

- 6. Acuerdos y compromiso.
- 7. Lectura y Firma de Minuta.



/J/.



#

Q

J. J.

»INSTITUT⊖ DE SALUD

8. Clausura.

Punto No. 1.- De acuerdo a la orden del día, se realizó el registro de asistencia de los participantes, contándose con el quórum legal para el desarrollo de la reunión.

Punto No. 2.- En su carácter de Coordinador del Grupo de Trabajo, el Mtro. Oscar Gabriel Vázquez Hernández, realizó la bienvenida a los participantes y expuso el objetivo de la reunión.

Punto No. 3.- El Mtro. Oscar Gabriel Vázquez Hernández, Jefe del Departamento de Sistemas de Información en Salud y Coordinador del Grupo de Trabajo de Información Sectorial; solicitó a todos los integrantes del Grupo de trabajo y representantes de todas las instituciones del Sector, la información correspondiente al ejercicio 2015, con la finalidad de que ésta sea integrada al Anuario Estadístico; señalando la importancia de la oportunidad de la entrega para cumplir en tiempo y forma con lo solicitado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Al respecto, se hizo entrega en medio magnético de los formatos para la recopilación de la información.

Punto No. 4.- Presentación del Proyecto factores que afectan la esperanza de vida, por la Dra. Hilda María Jiménez Acevedo, Directora General del CIEPSE.

Se presentó el propósito los objetivos y la metodología para la evaluación externa que deberá realizarse en caso de ser aprobado el Proyecto en el ejercicio 2016. La importancia del Proyecto está en la necesidad de conocer con precisión como está el Sistema de Salud, no solo desde el propio sistema sino a través de la visión y percepción de la población usuaria del servicio; es decir desde la oferta y la demanda de los servicios de salud.

Esta información es necesaria y cumple con parte de las observaciones de las auditorias superiores en el sentido de no contar con evaluaciones externas, así como permitirá tener información oportuna y detallada para la toma de decisiones.

Punto No.5.- Asuntos generales. Ninguno.

Punto No. 6.- Acuerdos y compromisos.

- Referente a la información para el Anuario Estadístico, se acordó que la fecha de entrega será el día 31 de marzo de 2016,
- Con relación al Proyecto Factores que afectan la esperanza de vida, se validópor unanimidad y se acordó que será presentado al seno del subcomité Sectorial de Salud del COPLADE, para validación de ese pleno.

41

d

Charles

A.







Punto No. 7.- Clausura.- El Mtro. Oscar Gabriel Vázquez Hernández, Jefe del Departamento de Sistemas de Información en Salud y Coordinador del Grupo de Trabajo de Información Sectorial, llevó a cabo la clausura de la Sesión y agradeció a todos los presentes su participación.

Leída la presente y no habiendo otro asunto que tratar, se da por concluida la 1ª.Sesión de la reunión de trabajo, siendo las 13:00 horas del mismo día de su inicio.

Se anexa a la presente minuta, la lista de asistencia de la 1ª. Reunión de Trabajo celebrada el día 04 de marzo de 2016, en la sala de juntas de la Dirección Planeación y Desarrollo en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, México.









